

La sumisión química y las agresiones sexuales, en un foro de emergencias en Ibiza

- Más de un centenar de profesionales de toda España se darán cita en la isla en el marco del quinto Foro Nacional de Emergencias y Problemáticas Sociales



Carolina Escandell y Begoña Ferre en la presentación del foro. | CIE

Agresiones sexuales | drogas | Isla | España

<https://www.diariodeibiza.es/ibiza/2024/03/22/sumision-quimica-agresiones-sexuales-foro-99804834.html>



Aarón Benet

Viernes, 22 marzo 2024

Intoxicaciones de **drogas** en entornos de ocio, control de personas agitadas y áreas hostiles (CPAH) e intervención multidisciplinar en accidentes (Imacc). Éstas son las tres formaciones que se impartirán en la quinta edición del Foro Nacional de Emergencias y Problemáticas Sociales organizado por la empresa sanitaria ibicenca Emergency Staff.

El foro, que se inaugurará el próximo 1 de abril en el Palacio de Congresos de Ibiza (en Santa Eulària), promete ser «un espacio de intercambio de conocimiento, ideas y buenas prácticas, en el que se impartirán clases teóricas que culminarán con actividades prácticas», tal y como explicó la responsable de comunicación y desarrollo de Emergency Staff, Begoña Ferre.

Además, Ferre apuntó que son prácticas que cuentan con «un elevado grado de realismo» ya que contratarán a «actores especialmente preparados para este evento». Asimismo, señaló, a modo de ejemplo, algunos de los juegos de rol que se llevarán a cabo en el foro: enfrentarse a alguien que interpreta el papel de una persona que «sufrir una intoxicación por ingesta de **drogas**» o que «padece un ataque de violencia en un sitio público».

Por otro lado, Ferre agregó que el realismo de las actividades programadas ayudará a los participantes a «involucrarse en la situación tal y como ocurriría en la realidad». Para ella, este es «el

factor diferencial que marca la diferencia» en un evento formativo que constituye «una oportunidad única para poner Ibiza en el centro de estas formaciones especializadas a nivel nacional».

A pesar de que la participación está abierta a todos aquellos que lo deseen, Ferre matizó que la mayoría de los asistentes suelen ser «personas ligadas con el ámbito sanitario (médicos, enfermeros...) y policial, además de bomberos y de la Guardia Civil».

En cuanto a las cifras, la quinta edición del Foro Nacional de Emergencias y Problemáticas Sociales registrará, si los pronósticos se cumplen, un récord de asistencia. De momento, calculan que se inscribirán alrededor de 180 participantes. De hecho, la consellera de Bienestar Social, Familia e Igualdad del Consell de Ibiza, Carolina Escandell, destacó la creciente «evolución en la participación del foro» y recordó que «al principio, había menos gente» al ser un evento «no tan conocido».

Por otro lado, Escandell calificó este foro como «un espacio de aprendizaje y de formación continuada» en el que se «abordan nuevas formas de afrontar situaciones complejas».

En relación con las distintas formaciones, en la primera, enfocada a las intoxicaciones de **drogas** en entornos de ocio, se abordarán, entre otros, el tema de la sumisión química y las agresiones sexuales. El segundo eje, CPAH, se concentra en la lacra de las agresiones a profesionales y la violencia de género mientras que en el último de los bloques, Imacc, se expone la problemática de las muertes de accidente de tráfico causadas por el consumo de **drogas**.